



Verpflichtende Kontaktdatenerhebung

Compulsory collection of contact information

WICHTIG! Attention!

Vor Betreten des Gebäudes ist eine Kontaktdatenerhebung über folgendes Webportal zwingend erforderlich:

Before entering the building, it is imperative that you register your contact information via the following web portal:



<https://tud.link/rpyb>

Das Webportal ist über diesen QR-Code erreichbar.
The web portal can be accessed via this QR code.

Für welche Zwecke sollen personenbezogene Daten verarbeitet werden? Der Zweck der Erhebung, Speicherung und eventuellen Übermittlung der Daten an die zuständigen Behörden (zumeist das örtliche Gesundheitsamt) besteht in der Ermöglichung der Nachverfolgbarkeit von Infektionen mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 und der Krankheit COVID-19.

For what purpose will personal data be processed? The purpose of the collection, storage and possible transfer of the data to the responsible authorities (usually the local health authority) is solely to enable the traceability of infections with the corona virus SARS-CoV-2 and COVID-19.

Wer ist für die Datenverarbeitung verantwortlich und an wen können sich Betroffene wenden?
Who is responsible for data processing and to whom can data subjects turn?

Technische Universität Dresden
Der Kanzler The Chancellor
Dr. Andreas Handschuh
01069 Dresden
Tel. +49 351 463-34717
E-Mail: kanzler@tu-dresden.de

Technische Universität Dresden
Der Datenschutzbeauftragte Data Protection Officer
Jens Syckor
01069 Dresden
Tel. +49 351 463 32839
E-Mail: informationssicherheit@tu-dresden.de

Weitere Informationen zum Datenschutz finden Sie auf der Webseite.
Further information regarding data protection can be found on the website.

tu-dresden.de/corona